



PTA通信 VOL.5

2011年がスタートしました。12月13日に開催された運営委員会で、携帯電話の危険性や通学時のマナーや安全について話題になりました。学校で随時話しをして頂いていますので、ご家庭でも、携帯電話の利用や通学の様子について、ぜひ話し合ってみましょう。

各部活動報告

生活指導部

◇ あいさつ運動実施

9/8、10/20、11/17、12/15

※清掃活動を野球部の皆さんと行いました。

◇ パトロール実施

➤ 7/31 明神祭

➤ 8/7 近隣公園納涼祭(有志)

➤ 9/18 体育祭

➤ 10/16

三入神社

➤ 10/30

両延神社



広報部

◇ PTA新聞第76号「昇陽」2/28発行予定

国際部

◇ 10/23(土) 学校説明会時にパネル展示

◇ 11/5(金) 第1回カナダ語学研修説明会

◇ 2/19(土) 第2回カナダ語学研修説明会

※マナー等についての講習会も予定しています。



研修部

◇ 10/23(土) 安佐北区PTA連合会研修会<日浦中>

◇ 10/23(土) 広島県高等学校PTA連合会広島県大会<サタケメモリアルホール>

◇ 11/6(土) 広島北地区高等学校PTA連合会研修大会<安佐北区民文化センター>

※本校が担当校でPTAコーラスがアトラクションに参加

◇ 11/28(日) 広島市中学校PTA連合会研修大会<二葉中>



学年部

◇ 11/20(土) 1年生PTC… キンボール、情報交換会実施

◇ 12/11(土) 2年生PTC… ソフトバレーボール、情報交換会実施

◇ 3年生PTCは2月に予定

その他の活動

◇ 11/5(金) 花の植え付け ※生徒会委員会の皆さんと行いました。

◇ 11/17(水) 広島市PTA協議会母親委員会研修会<広島県健康福祉センター>

「色はこころのメッセージ」と題して、カラーコンシェルジュの柴田みつえ先生より「色」が持つ意味や身体や心に与える影響についてお話を伺いました。色は私たちの心の無意識な部分を映し出すことができるそうです。ご自身の辛い体験から、同じように悩んでいる子ども達を助けたいと思い、色を通じて思春期の子どもたちのうまく表現できない心の声に耳を傾けサポートする活動もされています。また当日は参加者全員が自分の好きな色を塗ることで心の状態を判断する時間もありました。赤やオレンジなどは外交的、青や緑などは内向的、色を濃く塗りつぶすのは集中力が強く粘り強い、うすく塗るのは要領がいい、など色の特徴に会場はとても盛り上がりました。今後ぜひ安佐北でもお話いただけたらと思いました。

◇ 12/4(土) 安佐北区PTA連合会コーラス交歓会<安佐北区民文化センター>

(曲目)「あの素晴らしい愛をもう一度」「ほほう!」「ヘビーローテーション」

(指揮)鈴木先生 (伴奏)水登先生 18名参加

その他の報告

◇ 食堂の利用について

冬季限定「中華まん」がメニューに加わりました。食堂利用が伸び悩んでいますのでご利用をお願いします。保護者の方もご利用いただけます。

◇ 登下校におけるマナーについて(自転車・バスの中)

特に自転車については、加害者になる可能性もあります。

次年度、生徒・保護者を対象に研修会を検討しています。



◇ 携帯電話の危険性について

「フィルタリングをしていれば安全」ではありません。

「個人への電話・メール」でトラブルが発生します。

家庭でも、マナーやルールについて話し合ってみましょう。



◇ 次年度PTA役員選考について

役員選考委員会を設けました。構成委員は会長、副会長、各部の部長です。

次年度のPTA活動に向けて、皆様のご協力をお願いいたします。